

## Google insulte sarkozy - 1/1

**Google France va s'attirer de TRES GROS ENNUIS en insultant Sarkozy !**

Google insulte Nicolas Sarkozy grâce à son service "J'ai de la chance".

Un erreur ou une insulte ?

Si aujourd'hui, vous allez sur Google France et que vous tapez "Trou du \* \* \*" puis vous cliquez sur "J'ai de la chance", vous pourrez vous apercevoir que vous serez redirigé sur la page Facebook de Nicolas Sarkozy. Peu de sites d'actualités s'en sont rendus compte... Et pourtant, comme le témoigne cette vidéo de preuve : <http://bit.ly/cDpJex>, c'est bien notre cher président de la république qui est qualifié de cet adjectif peu poli.

\* Les trois dernières lettre sont facilement remplaçables.

Google s'explique

Cette page Facebook, a été victime de "Google bombing", une technique de piratage qui consiste à dérouter le référencement d'un site. "Dans ce cas précis, un certain nombre de webmasters ont utilisé l'expression Trou du \*\*\* pour pointer vers la page Facebook de Nicolas Sarkozy, la faisant ainsi remonter parmi les résultats de recherches liés à cette requête", expliquait hier matin Google dans un communiqué fort diplomate. "Ce sont des internautes qui nous ont alertés", précise au Parisien. Fr une porte-parole du géant du web.

"Nous ne soutenons pas cette pratique, ni aucune autre visant à altérer l'intégrité de nos résultats de recherche, mais en aucun cas cette pratique n'affecte la qualité générale de notre moteur de recherche dont l'impartialité reste, comme toujours, au centre de notre action"

En juillet 2009, le site internet de Nicolas Sarkozy avait déjà été attaqué. Il fallait alors inscrire "trou du cul du web" dans la barre de recherche du moteur pour atterrir dans la blogosphère sarkoziste créée pour la campagne présidentielle.

A la fin de la seconde mandature de Jacques Chirac, c'était le nom d'Iznogoud, ce personnage de BD qui "veut être calife à la place du calife", qui permettait à quelques farceurs de détourner les recherches sur Nicolas Sarkozy.

On peut faire remarquer que la technique de Bombing est souvent utilisée par les webmasters pour améliorer leurs placements sur Google.